

de Roberto Giménez

Esta especie de necrofilia en torno a la figura de Franco que se reproduce invariablemente cada mes de noviembre me parece de butaca de psicoanalista. Yo le diría a esta tribu anual de animadores que hicieran un pequeño ejercicio de distancia-

miento y que preguntaran a los jóvenes de hoy. Para ellos Franco les toca tan de cerca como a nuestros padres la guerra de Cuba, y no creo que ellos recordaran cada año la pérdida de La Habana, salvo para cantar, eso sí, la habanera del *Meu Avi*.

La eficacia del Govern: dos ruedas de prensa para un mismo tema

La pasada semana asistimos en Granollers a una auténtica demostración del estrés que sufre el actual Govern de la Generalitat. Tienen la necesidad de explicar no lo que han hecho hasta ahora sino lo que van a hacer en el futuro. No es nada nuevo, pero sí llamativo y que de-

lata, por omisión, la premiosidad de la gestión realizada. El día después del Día de Difuntos (el 2 de noviembre, se presentó en las Cortes el Nou Estatut), la consellera Marina Geli explicó todos los proyectos que su departamento tiene pensados de hoy al 2012 (largo me lo fiáis). En nuestra comarca 24 actuaciones, entre las cuales figuraba la construcción de una 'nueva Policlínica' como obra de nueva construcción. Lo cual no deja de demostrar un deficiente conocimiento de la realidad del territorio (¿en qué estaría pensando Balcells?). Pues bien, hablar de una inversión en la comarca en sanidad de 143 millones de euros y no explicar que sin nueva financiación esta inversión es imposible es *fer volar coloms*.

Ahora bien, lo de las inversiones en la comarca para el año próximo tuvo más enjundia. El miércoles nos convocó el PSC para una rueda de prensa explicativa (la contra-rueda de prensa ha venido esta semana de la mano de Convergència) de lo

mucho que el Govern invertirá en nuestra comarca en el 2006. Lo bueno del caso es que al día siguiente el gabinete de prensa de la Delegación del Govern nos convocaba para una rueda de prensa que tenía que hacer esa misma tarde en Granollers la delegada **Carme San Miguel** ¿saben para qué? Para explicar las inversiones previstas por la Generalitat para el próximo año. Cuando al convocante le explicamos que el día anterior los socialistas ya nos habían convocado para ese mismo tema, la voz que se le quedó al colega fue de pasta de boniato. Lo bueno del caso es que los datos facilitados en ambas ruedas de prensa no coincidían. Un ejemplo que nos afecta directamente: en la rueda de los socialistas no aparecía ninguna inversión para el Palau de Justicia. Un día después en la de San Miguel ya sí. El nombre que tiene esta alharaca es el de descoordinación. Una palabra que define perfectamente a este Govern. ¿La alharaca? Bueno dos: alharaca y descoordinación.



Jordi Terrades, Roman Ruiz y Josep M. Coll.

Xavier Solanas

▼ LA EDUCACIÓN

Ya es triste tener que ubicar en el 'Abajo' al actual sistema educativo que padecemos. El último informe Pisa (un estudio internacional de evaluación realizado por la OCDE que sirve para comparar el nivel de los estudios en Europa), coloca a nuestro país entre los tres últimos de la UE.

La manifestación del pasado sábado no era gratuita.

Se equivocó, antes, el gobierno anterior de **José María Aznar** al querer aprobar una ley de la Calidad de la Enseñanza sin contar con la oposición, y se equivocó, ahora, Zapatero, erre que erre en ese mismo error, porque una sociedad necesita tener un sistema educativo estable que esté al margen de las coyunturas electorales. Una Ley de Educación que garantice el sistema a por lo menos una generación.

Un sistema que garantice la libertad de elección del centro por las familias (que no por los centros) para preservar el derecho de los padres a elegir la educación que quieren para sus hijos. Una educación que debe premiar el principio del mérito y del esfuerzo y que, por lo tanto, huya de la perversión del aprobado automático instaurado en mala hora por la LOGSE. Un sistema que permita incrementar la autoridad de los profesores en las aulas. Una educación en que la Religión para las familias que la elijan voluntariamente sea una materia en pie de igualdad con el resto de asignaturas, y un sistema, en fin, que preservando las particularidades de cada territorio establezca con claridad unas enseñanzas comunes básicas. Estas grandes líneas son las que han de basar una Ley de Educación aceptable que permita a una generación (de alumnos, pero también de profesores, tan víctimas como los primeros) tener claras las reglas de juego, con el objetivo de formar mejor a los jóvenes que el día de mañana tendrán la responsabilidad de transmitir la herencia recibida. No es broma.

Xavier Solanas



ABAJO

¿QUIÉN ES ELLA?

Nació el año en que se colocó la primera piedra de la nueva Iglesia parroquial de Sant Esteve. Y la referencia es religiosa porque sin serlo ella de profesión, sí que ha ingresado en un partido político que hace fe pública de confesionalidad. Es nacionalista a machamartillo, de esas que les gusta recitar la frase Kenediana de "¿Qué puedo hacer yo por mi país?". Su país es Catalunya y sueña con la independencia, pese a que oficialmente su partido no está por esa línea. Ha estado vinculada a diversos movimientos asociativos. Profesionalmente, está vinculada al comercio.

